



SUFRAGIO • Delfina votó en su natal Texcoco.



DELFINA GÓMEZ
GOBERNADORA DEL
ESTADO DE MÉXICO

En el #EstadoDeMéxico hoy se mostró la fortaleza y compromiso de los mexiquenses con la democracia'



HORACIO DUARTE
SECRETARIO GENERAL
DE GOBIERNO

Los mexiquenses están saliendo a votar en paz en libertad, hay un gran ambiente festivo y de tranquilidad'

• La gobernadora mexiquense y el secretario General de Gobierno estatal rindieron honores a la bandera desde el Instituto Electoral estatal.

Realizan izamiento de bandera previo a elección 2024

Previo al inicio formal de la Jornada Electoral 2024, autoridades del gobierno del Estado de México, electorales y de órganos autónomos efectuaron en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) el Izamiento de Bandera, mismo que estuvo encabezado por la mandataria mexiquense, Delfina Gómez Álvarez.

En el evento también estuvo presente el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares; el magistrado presidente

del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Ricardo Sodi Cuellar; la consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez; el resto de consejerías del Instituto Electoral; el secretario de Seguridad, Andrés Andrade Téllez, así como representantes de partidos políticos, del sector empresarial, de pueblos indígenas y titulares de la Codhem, del TEEM, del CPC Sistema Anticorrupción y del OSFEM.

